

Große Freude bei den Nachtwanderern aus Köngen

Die Nachtwanderer Köngen gibt es jetzt schon über ein Jahr in Köngen. Sie wollen als Ansprechpartner für junge Menschen in der Nacht da sein und eine angenehmes Miteinander schaffen. In unterschiedlicher Besetzung sind die Nachtwanderer an den Wochenenden für die Kids da. Erkennbar sind die Nachtwanderer durch rote Jacken, die im Sommer dann doch etwas zu warm wurden. Daher war die die Überlegung für den Sommer kurzärmlige Shirts zu beschaffen.

Kürzlich überraschte der Inhaber der Fa. D.M.D.Schwabenteam aus Wendlingen, Herr Michael Dreher, die Nachtwanderer Köngen nicht nur mit der Übergabe von neuen Polo-Shirts sondern auch mit einem Scheck in Höhe von 200 € von der Fa. Caramba-Chemie Gruppe.

Bei einem kleinen Empfang wurden die Nachtwanderer-Shirts und der Scheck übergeben. Mit strahlenden Augen bedankten sich Ayse Demirtürk, Sabine Jocher und Rainer Haberbosch bei Herrn Dreher für die tollen Spenden.



Bild: (von rechts nach links) Ayse Demirtürk, Sabine Jocher, Herr Dreher von der Fa. D.M.D. Schwabenteam und Rainer Haberbosch